

## 目次

- 1 p 会長挨拶  
2 p 顧問挨拶 相談役挨拶  
3 p 総会 役員  
4 p 新春講演会  
5 p 講演会 こころのひとひら  
6 p 愛LOVEファミリー エコ活動  
行事予定 ひとりごと



# サロン Vol.36

発行者  
佐倉商工会議所女性会  
会長 三橋由美  
AD. 佐倉市表町3-3-10  
商工会議所内  
TEL. 043(486)2331  
FAX. 043(486)5963

## 街を元気で豊かにする私たちの力

—会長就任にあたり—

佐倉商工会議所 女性会会长 (株)三橋堂本店 三橋由美

役は、二期五年六ヶ月に亘り

女性会会长として会の成長と

発展にご尽力されました。設

立二十一年目という転換期に

二代目会長として就任され、

不易流行の精神で、慎重且つ

大胆な実践遂行のリーダーシ

ップを發揮され、女性会の更

なる活性化に取り組まれまし

た。数々の新しい取り組みは

皆様ご承知の通りでございま

す。

ゴーヤの蔓が天に向かつて  
気持ち良く伸びる姿に、力強  
いエネルギーを感じる頃とな  
りました。会員の皆様におか  
れましてはお健やかにお過ご  
しとお慶び申し上げます。

先の総会において皆様のご  
推挙をいただき、会長に就任  
いたしました三橋由美でござ  
います。私には、身に余る重  
責ではありますが、会員の皆  
様からの温かいご指導とご協  
力をいただき、役員の皆様と  
ともに、一致団結してこの大  
役を務めさせていただきます。

井野口相談役に深い感謝と  
敬意を表します。井野口相談

その中でも『エコキヤップ  
推進運動』は全会員で継続的  
に取り組める事業として始め  
られました。集められたエコ  
キヤップのストック場所に  
は、ご自宅のガレージを提供  
され、この事業への強い意思  
をお示しになりました。今後  
は相談役としてのお立場から  
女性会をサポートしていくだ  
きます。私どもにとりまして  
は「何よりの応援」と心から  
感謝申し上げます。

その一

広報委員による手作り広報誌

「サロン」で近況報告と誌上  
での会員交流を図ります。

その二

お誕生日にバースデーカード

また、新たな職責、顧問と  
して吉田とく様にご就任いた  
だきました。私たちにとりま  
しては「商工婦人の心意気実  
践の師」であり、これまでに  
も増して慈愛のまなざしをも  
つてご指導を賜りますようお  
願い申し上げます。

をお送りし、お祝いさせてい  
ただきます。

これらを含む今年度の活動  
予定は別表にて掲載させてい  
ただいておりますが、各地域  
における町おこしイベントへ  
の参加・協力はどの地区でも  
大歓迎です。久しぶりの一泊  
研修会が九月にあります。「か  
んてんぱぱ」でお馴染の伊那  
食品工業株を訪ね、「社員の幸  
せが第一」という徹底された  
経営理念のもと、四十八期連  
続で增收増益を達成した職場  
環境を体感しましょう。学び  
多き二日間にご期待ください。

## 研鑽と親睦の場

精一杯に自分の使命を果た  
す商工婦人の活力が、それぞ  
れの事業や街・地域社会を元  
氣で豊かにする、とそんな気  
がいたしますがいかがでしょ  
うか？

当女性会活動が会員皆様の  
お役にたつ為の有意義な研鑽  
と親睦の場を創りだしてまい  
りたいと考えております。ど  
うぞよろしくお願ひ申し上げ  
ます。

## 顧問就任のご挨拶

佐倉商工会議所女性会顧問 株ヨシダ 吉田とく

当会の皆様には、ご活躍の日々をお過しのことと存じ上ります。平素は佐倉商工会議所女性会の事業活動にご支援、ご協力を賜わり誠に有難うございます。

当会の本年の総会にて、顧問にと任命を頂きました。誠に面映いばかりでございますが、会員の皆様にお目にかかる有難い機会を賜わったことを存じ嬉しい限りでございます。

お蔭様にて、設立より今日まで大過なく継続されてこられましたのも、会員の皆様のあたたかな支えとご協力の賜物でございます。併せて歴代会頭様、会議所役員方々はじめ事務局の職員の皆様の慈愛に溢れたご指導とお励ましのお蔭と感謝と共に筆舌に表すことが出来ない程、感涙に咽ぶばかりでございます。

当会は千葉県内でも遅い設立でございましたので、先輩格の成田商工会様には、商工会の在り方をはじめ多くのご指導とご支援を頂いて参りました。私は五十歳にして夫が急逝し失意のどん底でしたが、当会の入会を誘めて頂き、すばらしい女性部会との巡り合せも多く、心身共に助けられ学ぶことの多い年月でございました。

女性会のパワー、温かさ、苦労を

人に見せない奥の深き、日頃の暮らしでは一人で何役も熟すことも当たりでございますが、会員の皆様にお目にかかる有難い機会を賜わったことを存じ嬉しい限りでございます。

お蔭様にて、設立より今日まで大過なく継続されてこられましたのも、会員の皆様のあたたかな支えとご協力の賜物でございます。併せて歴代会頭様、会議所役員方々はじめ事務局の職員の皆様の慈愛に溢れたご指導とお励ましのお蔭と感謝と共に筆舌に表すことが出来ない程、感涙に咽ぶばかりでございます。

このたび、五年余に亘り当女性会会長として、何事にも前向きに実践することを目指され、大きな功績を残してくださいました井野口綾子様に心より有難うございましたと申し上げます。また本期会長としてご就任された三橋由美会長、当会設立より、年上の姉様に囲まれ、辛いも甘いも、心深く経体験されたことを正にこれから生かし、發揮される場であると思います。当会の発展と会員の皆様の日頃のご苦労を癒やす心の拠り所となるようにと、これまでの女性会憲法を譲り続けてくだされば有難き事と存じます。

終りに会員の皆様のご健勝ご活躍を心よりご祈念申し上げて、顧問就任のご挨拶とさせて頂きます。これからも宜敷くお願ひ申し上げます。

## 会長退任にあたり そして相談役として

佐倉商工会議所女性会相談役 株井野口建材 井野口綾子

梅雨の霖をうけ、樹々の緑が鮮やかさを増しています。

女性会の皆様には、変わらぬ爽やかな笑顔でご活躍のこととお悦び申しあげます。

私は去る五月十七日の通常総会をもつて任期満了となり会長職を退任せざって頂きました。

五年六ヶ月の間、皆様にはひとかたならぬお世話になりましたこと誠に有難く、心より御礼申し上げます。

思えば偉大な吉田とく前会長の後任として、あまりの重責に不安ばかりのスタートでしたが、会員様はじめ役員の方々、そして事務局様にしっかりと支えて頂き無事に事業を推進することができました。

当初に開催された「ワハハ寄席」で和やかな会員交流がなされ、より良い船出となりましたのも幸せなことでした。

恒例の一泊県外研修が諸事情により継続出来なかつたこと、青年部との交流会が途絶えたこと等、残念なことも多々ありました。新規のエコキヤップ推進事業は大きな輪となり女性会の結束の強さを改めて強く感じております。

今後は三橋由美会長を中心女性会で培われた確かな視点と深い洞察力、そして柔軟な行動力を存分に發揮され益々ご活躍されますよう、ご期待申し上げます。

佐倉商工会議所女性会の更なるご発展と、会員企業様の事業ご繁栄、併せて皆様のご健勝とご多幸を、常にお祈り申し上げております。



# 平成25年度 第23回 通常総会報告



常総会が佐倉商工会議所会議室にて行われました。来賓に木会頭よりご挨拶をいたしました。つづいて佐倉市産業振興課鈴木課長は佐倉市長のご祝辞を代読されました。議案は慎重に審議され、すべて可決承認されました。改正点は次の通りです。

第五条 ⑥顧問 若干名

▲変更▲

女性会年会費四〇〇〇円  
また、今年度、役員改正があり、下記の役員体制が承認されました。

（役員）  
第五条 ⑥顧問 若干名

▲追記▲

（会長退任の井野口さんと理事退任の松田さんに花束贈呈）

佐倉商工会議所女性会総会

佐倉市産業振興課鈴木課長

佐倉商工会議所鈴木会頭

総会風景



## 佐倉商工会議所女性会 役員

(平成25年5月17日総会承認 平成27年3月31日まで)



## 新春講演会

平成25年2月8日(金)

# 「最後まで元気で生きるために必要な心と体を育てる！」

## ～超高齢社会を生きる術 きくち体操～



「毎日を楽しく、みんなができるきくち体操で健康な体を育てませんか？毎日の「きくち体操」を通して、自分で健康に意識を向け、実践することで効果を体感してみましょう！」と題して新春講演会が開催されました。



菊池先生の登場を待つ会員のみなさん

### 菊池和子さんプロフィール

日本女子体育短期大学卒業。体育教師を経て「きくち体操」を創始。川崎を本部に東京、神奈川、大阪などの教室のほか、官公庁やNHK、新聞社や大手企業などに教室を持つ。

横浜市では、市長の委嘱により健康づくり検討委員を勤め、「市民の健康づくり教育」の一環で市内全健康保健センターで講師を勤める。



**きくち体操に  
参加して**

桜俱楽部 鈴木美智子

毎年、多彩なゲストと豊富な企画が素晴らしいので、ワクワクしながら案内を開きました。初めての菊池和子先生！調べれば調べるほど、凄い先生だということを知り、「この幸運は私だけでは勿体ない！」と店のスタッフ三名と一緒に参加させていただきました。

今年の新春講演会では、その場で出来る運動もあるということで、動きやすい服装で参加しました。皆様の服装も「さすが女性会！」、さわやかにオシャレを楽しんで参加されていました。きめ細やかな気配りとおもてなしの心を感じるお食事も大変美味しく、会話もはずんで楽しい一時でした。

いいよいよ菊池和子先生の登場です。

本やインターネットで見るよりもっとと若く素敵でした。「もうすぐ七十九歳です」の言葉に驚きの声が上りました。

まず最初に、難しい体のしくみ・筋肉・神経などを人体図を使ってわかりやすく説明していました。その後、手を広

げたり、高く挙げたりなどの簡単な動きをしました。「何気なくするのではなく、動かそうと考えて動かすことが脳を動かすことになる。この手を、この身体を最後まで使い切るのはあなた自身、あなたしかいないのよ！」と熱く語られ、その思いは感動の波となり、静かに、確かに会場を包み込みました。

自分を大切にし、愛して感謝できる人こそが、本当に他人を大切に愛していくのだと、菊池先生の姿を通して感じました。

曲がりなりにも、健康に携る仕事をしている私にとって、大きなターニングポイントとなりました。このような機会を作つてくださった女性会の役員及び関係者の皆様に心より感謝申し上げます。

今日も、脳からしつかり指令して筋肉を動かしながら「人生これから！」と楽しく歳を重ねていきたいと思つております。本当にありがとうございました。



熱心に話を聞くみなさん



三月十五日雲ひとつない良い天気にめぐまれ、丸の内の三菱一号館美術館へ。絵心のない私でもイヤホンでの解説、繊細な絵に満たされた後、一行は東京商工会議所への講演会に参加しました。

作家でもあり慶應義塾大学の講師、また明治天皇の玄孫である武田恒泰氏による「日本はなぜ世界でいちばん人気があるのか」という講演がありました。日本の魅力は「大和魂」と言われる「日本人の心」だそうです。(ア)日本人でよかつた…さらに情熱のある語りの中に「他人のため」に働くことは自分の幸せにつながる」とありました。

思いやりの心をもち、「日本人の心」を大切にしていこうと思い、明日へのエネルギーを充電させていただいて帰路につきました。

## 関東商工会議所 女性会連合会・ 東京商工会議所 女性会共催

# 講 演 会

平成25年3月15日(金)



参加されたみなさんの笑顔！笑顔！笑顔！



### お知らせ

献血など、対外的な活動の機会に着用し、女性会のPRに役立つようにジャンパーを購入しました。

お孫さんと二人で、投稿して下さった会員もおいでになりました。ほほえましく思います。ご協力いただきました皆様に御礼申し上げます。

何事も 動ぜぬ姿 女性会

わがペット しつぽぶりふり お出迎え

スイドヒ  
吉田桂篤

家中に 植えたる朝顔が お日様大すき 青葉ばかり

匿名  
野舞

カーテンに すぐれはゴーヤ 猫ぐつたり  
古本屋 趣味か知識か 残暑きびしく  
うたをよむ 心はないのか 稲たれて

夏雲や みごとな景色に 我心躍る

野暮う

会長は 快調ですネと 社員言い  
亡き夫に 社員の 無事を祈る朝  
楽しみだ 親子三代 初ゴルフ  
大輪の 花を見下ろす スカイツリー  
増税の メニューの数に 民迷う

田圃道  
すず虫が こんどは私 出番です  
やまひなじょ  
カナブランカ

吉田とく  
三%課税に 戸惑いの日々  
いつの日か 二十五年の月日経ち  
変わらぬ姿勢  
励みつつあり

「いろいろのひとつ」

皆様から投稿いただきました川柳を紹介します。

幼稚園に通わせながら神社の社務を出  
就き、私も神職に就きました。子供を  
いました。

引き継ぎが終り、主人は宮司の役に  
は、障子が一枚としてきちんと貼られ  
ておらず、毎日出現するムカゲと戦い  
ながら幼稚園は同じにしようと考えはじめた頃、突然佐倉の神社に奉職することになりました。それまでは、主人は成田の埴生神社で神職（神主）をしており、私は出産前、香取神宮で巫女をしていました。

来たばかりの麻賀多神社の社務所は、障子が一枚としてきちんと貼られていなかった。子供の頃、祖母の障子貼りを手伝つておいて良かつたと思ひました。

## 佐倉藩総鎮守 麻賀多神社

宮本 紗智子



# 愛 LOVE ファンリー

来るのは、同級のお母さんたちの支えあつてのものでした。その後も町内の方々や通学路沿いの万々に大変お世話になりました。

今では、正月、節分祭、ひな祭り、鯉のぼりを上げて端午の節句、夏越の祓、七夕、九月守製作、秋の例大祭、稻荷御幣製作、七五三、年越の大祓、兼務社例祭、地鎮祭、安産・初宮詣を始めとする御祈禱、御札御守製作など、麻賀多神社では年間を通して、数々の行事が行われています。

神社では誰がどんな思いで、お心添えを下さったか知ることができるないこともあります。今、私が出来る精いっぱいをもつて社務にあたり、禰宜としての責務を果たしていくことが、お心に応えることと考えております。そして、皆さんの家族が笑顔でありますように、微力ながら佐倉商工会議所女性会の一員として、尽力してまいります。



### 私たちにできるエコ活動

#### 奉仕事業



#### 第9回 エコキャップ回収報告

累計1,533,800個(4/17現在)【ボリオワクチン1901.5人分】

#### 今後の主な事業

- 地区研修 7月10日(水)  
木更津商業と現代アート視察会
- 臼井ふるさとまつり 8月24日(土)
- 県外研修(予定)  
9月10日(火)~11日(水)  
伊那食品工業株式会社視察…etc.

みなさん、ふるってご参加を!!



うれしいです。  
さわやかな季節に、

今年も会社にいづらめがやつできました。  
昨年と同じ

一體階段の蛍光灯の傘の上に、  
せっせじ泥を運んで巣づくりをしてくる。

こんな場所にしか作れない環境なのか!  
大丈夫、無事温めていた三つの卵から、  
かわいいヒナ鳥が誕生し、  
日増しじپーピーと賑やかに、  
我先にして餌を要求している。

そんな微笑ほほい様子を見ていると、  
自分の子育てを思い出した。  
どんな世界でも親つて  
子どもを育て成長させ  
離してしまって離れていくんですね。

あと数日でひばめも巣立つて行くせい  
いつも一緒に空を飛んでいくのかなあ?  
それじも自分だけのくわかな?  
いろんな想像をしながら  
また来年も  
来てくれるよね。  
待つているから。

カサブランカ



ひとり、ひと

編集委員

編集委員  
副編集長  
副編集長

伊藤佐緒里  
升崎百合子  
川端篤子  
上田昌子  
平野寿枝子  
宍倉昌子  
伊藤佐緒里  
升崎百合子  
川端篤子  
上田昌子  
平野寿枝子  
宍倉昌子